## Halluin En 2018, plus de 1 500 personnes ont été accompagnées par l'Entraide alimentaire

« En 2018, l'Entraide alimentaire a aidé 1 569 personnes et fourni 645 colis », a précisé, lors de l'assemblée générale, la présidente Nathalie Blanchard.

Jacques Leclercq (Clp) | 01/04/2019



Ce sont les 22 bénévoles dévoués qui ont distribué aux 263 familles les denrées. Celles-ci proviennent essentiellement de la banque alimentaire du Nord, mais également de nombreux partenaires et supermarchés halluinois.

C'est le CCAS d'Halluin qui transmet chaque semaine la liste des familles ou des personnes seules à aider. « *Toutes les tranches d'âges sont touchées par la précarité, de 18 à 83 ans. 52 % des bénéficiaires sont des adultes et 48 % des enfants* », complète la présidente.

En 2018, 143 bénévoles ont participé, le dernier week-end de novembre, à la collecte nationale de la banque alimentaire, en partenariat avec 14 établissements scolaires d'Halluin et Wervicq-Sud, mais aussi le foyer logement du Val-de-Lys.

« Près de 6 678 tonnes de marchandises ont été collectées. Un chiffre en nette augmentation depuis plusieurs années », constate Nathalie Blanchard. La prochaine collecte aura lieu les vendredi 29 et samedi 30 novembre 2019.

Un hommage a aussi été rendu à Michel Coquet qui, durant de nombreuses années, a assuré la présidence de l'Entraide alimentaire.